

## Polresta Mataram Safari Kamtibmas Dan Jumat Curhat Di Masjid Nurul Yaqin Cakranegara

Syafruddin Adi - [MATARAM.WAJAHKORUPTOR.COM](http://MATARAM.WAJAHKORUPTOR.COM)

Nov 3, 2023 - 13:58



Mataram NTB - Dalam mewujudkan Polri hadir berbuat dan bermanfaat di tengah-tengah masyarakat, Polresta Mataram Polda NTB terus rutin melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat sebagai bentuk silaturahmi kepada masyarakat dalam rangka Harkamtibmas.

Kali ini Polresta Mataram mengunjungi Masjid Nurul Yaqin, Lingkungan Negara Sakah Utara Kelurahan Mayura Kecamatan Cakranegara Kota Mataram. Jumat, (03/11/2023).

Dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH yang diwakilkan oleh Wakasat Binmas AKP Juani didampingi Kanit Bhabinkantibmas Iptu M. Sidik, Anggota Bhabinkantibmas Kelurahan Mayura dan Anggota Polsek Cakranegara disambut perwakilan Tokoh Agama, tokoh masyarakat dan masyarakat Lingkungan Negara Sakah Utara Kelurahan Mayura Kecamatan Cakranegara kurang lebih sebanyak 250 orang.

Kapolresta Mataram melalui Wakasat Binmas AKP Juaini menyampaikan beberapa hal diantaranya diawali perkenalan diri dan permohonan maaf salam dari Bapak Kapolresta Mataram tidak hadir karena tugas, Safari Kamtibmas dan Peduli tempat ibadah ini merupakan program Kapolresta Mataram sebagai tali saturahmi masyarakat dengan pihak kepolisian sambil membawa bantuan material sebanyak 30 sak semen untuk pembangunan.

" Dengan silaturahmi mudah-mudahan bisa bermanfaat untuk tempat ibadah maupun masyarakat sekitarnya ", ucapnya

AKP Juaini juga menjelaskan bahwa setiap 2 bulan Polresta Mataram melaksanakan kegiatan pengembalian barang bukti hasil pengungkapan kejahatan dan juga program Bantuan Kemosos RI bersama Polda NTB Rumah Sejahtera Terpadu (RST) sebanyak 9 unit dan semuanya sudah selesai pembangunannya.

Berikut juga bantuan Sumur Bor dari Bapak Kapolda NTB kepada masyarakat dusun gegelang bantek desa gegelang karena kesulitan air bersih yang tercemar bakteri ecol.

Apresiasi dan terimakasih kepada masyarakat atas partisipasinya terhadap harkamtibmas, tetap waspada kejahatan jalanan seperti curanmor serta langkah langkah untuk pencegahan penyalahgunaan Narkotika.

Satgas Pencegahan TPPO Polresta Mataram juga masih terus dilaksanakan sebagai langkah mencegah masyarakat untuk bekerja di luar negeri melalui penyalur tenaga kerja yang tidak sah/memiliki izin dan berbadan hukum.

Terakhir kami juga mengajak dan berpesan kepada masyarakat untuk bersama-sama tetap menjaga harkamtibmas menjelang Pemilu tahun 2024.(Adb)